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Da:  Soffritti Renato (Comitato Parona Ambiente). 
       Consigliere di opposizione del PRC di Parona Lomellina 
  
A:    Giovanni Rossi (Direttore dell’Informatore Lomellino)  
PC:  Comitati Civici della Lomellina e del Quadrante Piemontese (VC-BI-NO-VB) 
       Associazioni e Sindaci 
  
OGGETTO: Risposta all'intervento del Direttore Giovanni Rossi sull’autostrada 
Broni-Mortara 
  
  
Egregio Direttore, 
nel suo ultimo editoriale sull’autostrada esprime la sua opinione sulla 
mancanza di attenzione sulle aspettative della gente della Lomellina, afferma 
che siamo nel medioevo non abbiamo collegamenti dignitosi, uno studente, 
quando gli va bene, impiega 50 minuti di treno per fare 37 chilometri, e in 
modo poco rispettoso ci cita come gruppi, gruppuscoli, o sedicenti tali, solo 
perché siamo contrari a questo progetto e ci fa le pernacchie perché chi la 
pensa diversamente da noi, secondo voi, valorizza e difende la terra delle 
risaie.  
Mi meraviglio che una persona attenta come Lei, non si sia accorta che questi 
comitati crescono come funghi qui in Provincia, tante persone esasperate 
spendono soldi e sottraggono tempo alla famiglia, per contrastare degrado e 
progetti insensati. 
La nostra opinione, come ben sa, è molto diversa dalla sua, non ci garbano 
certe dichiarazioni dell’assessore Abelli, sentendolo dovremmo addirittura 
ringraziarlo per i fondi che ci ha dirottato. Come non ci interessa sapere che 
questo progetto era nel programma provinciale dei due schieramenti. La novità 
è la crescita dei comitati civici in Provincia, segno che la politica non sa 
rispondere alle aspettative della gente, i cittadini non si sentono rappresentati 
pertanto si mobilitano per far valere i propri diritti. Un attento politico 
dovrebbe capire che il consenso è inversamente proporzionale alla crescita del 
dissenso. L’onnipotente e onnipresente assessore Abelli, dovrebbe interrogarsi 
su questo, i sondaggi dell’ultima ora dicono che 80% sono contrari a questo 
progetto, il Blog di Grillo, che è il più visitato d’Italia, riporta criticamente la 
questione nella Home Page del sito. Lo studente che si reca a Pavia, gradirebbe 
di più viaggiare in un quarto d’ora in treno per recarsi all’università, avrebbe il 
tempo di studiare anziché guidare, inquinare e cercare impossibili parcheggi. 
Pertanto la gente della Provincia gradirebbe molto di più che i fondi fossero 
utilizzati per la riqualificazione delle strade esistenti, per migliorare il sistema 
ferroviario (raddoppio dei binari, qualità dei servizi, trasporto su rotaia, 
riduzione dei costi di viaggio). Lo sviluppo tanto decantato dell’assessore Abelli 
è in realtà la politica del degrado che favorisce gli inceneritori e le autostrade 



che si preoccupano degli Interporti, questo non è sviluppo sostenibile. Siamo 
fortunati che le televisioni se la prendono solo e sempre con il Sud, se si 
occupano di più del nostro territorio, tante persone si renderebbero conto di 
situazioni peggiori. 
Mi auguro pertanto, che i Sindaci imparano ad ascoltare di più i cittadini 
rappresentati dai comitati; siano autonomi nelle scelte, perché i suggerimenti e 
i condizionamenti dall’alto, non portano vantaggi né a loro, né alla collettività. 
 


